

# HRonline's newsletter

*L'actualité sélectionnée par votre équipe dédiée securex*

## Sommaire

### Summary

#### 1 Présentation

#### Presentation

#### 2 3... 2... 1... TIPS!

#### 4 Nouveautés / News

- 1) Amélioration de l'Embauche  
1) Improved Hiring
- 2) Reporting international  
2) International Reporting
- 3) Changements de législation  
3) Changes in legislation

Chères clientes, Chers clients,

Vous utilisez HROnline au quotidien, plus ponctuellement ?

Savez-vous que nos services vous proposent désormais une communication vous permettant d'être au courant des progrès de la plateforme ?

**Découvrez les dernières améliorations de la Version 20.5 d'HROnline.**

Avec **nos procédures et nos conseils**, vous aurez tous les outils pour optimiser votre navigation !

Pour toute demande de précisions, n'hésitez pas à contacter notre équipe (payroll@my.securex.lu) mais aussi...

*Dear customers, Dear customers,*

*Do you use HROnline daily, more punctually?*

*Do you know that our services now offer you a communication allowing you to be aware of the progress of the platform?*

**Check out the latest enhancements of HROnline Version 20.5.**

*With our procedures and advice, you will have all the tools to optimize your navigation!*

*For any request for clarification, do not hesitate to contact our team (payroll@my.securex.lu) but also...*

# 3... 2... 1... TIPS!



Pas le temps de tout lire ? Allez à l'essentiel :

HRonline est compatible avec les **browsers** suivants :



➤ Microsoft Internet Explorer 11



➤ Microsoft Internet Explorer Edge on Windows 10



➤ Apple Safari 10



➤ Opera browser 35 (current version 44)

➤ Mozilla Firefox 44 or more ( current version 54)

➤ Google Chrome 48 or more (current version 58)

➤ Mobile browsers on iPad only as of iOS 8.4.1 or higher using Webkit (Safari, Chrome...)

**Les autres versions de navigateurs ne sont pas supportées.**



## 1- Attention, en cours de correction.

A la création d'un centre de coûts, seule la version française est proposée.

Cependant, lors de l'import des données, la version anglaise est également attendue.

Afin d'éviter toute erreur, merci une fois le centre de coûts créé de le modifier et d'ajouter la version ou traduction anglaise.

## 1- Attention, being corrected.

*At the creation of a cost center, only the French version is proposed.*

*However, when importing the data, the English version is also expected.*

*To avoid any errors, thank you once the cost center created to modify it and add the version or English translation.*

Cost1245	cost1245	QQ98	28.07.2018 - 31.12.9999
<b>Détails de centre de coûts</b>			
Description <input type="text"/> Détails <input type="text"/>			
Français <input checked="" type="radio"/> Anglais <input type="radio"/> Allemand <input type="radio"/>			
Nom	<input type="text" value="Cost1245"/>		
Code centre de coûts	<input type="text" value="Cost1245"/> *		
<input type="button" value="Supprimer"/> <input checked="" type="button" value="Sauvegarder"/> <input type="button" value="Annuler"/>			

## 3... 2... 1... TIPS!



### 2- Rappel des différents utilisateurs disponibles dans HROnline

- **MANAGER** : Pour un manager d'équipe ( valide les congés ) sélectionnez Manager d'équipe
- **HRADMIN** : Pour une personne ayant accès à toutes les données signalétiques, mais pas aux données de paie, sélectionnez « Manager de l'org. Rh » et « est gestionnaire RH de » puis le département ou sous-département de rattachement.
- **PAYADMIN** : Pour une personne ayant accès à toutes les données, sélectionnez « Manager de l'org. Rh » et « est gestionnaire de paie ».

#### 2- Reminder of the different users available in HROnline

0- **MANAGER**: For a team manager (valid the holidays) select Team Manager

- **HRADMIN**: For someone with access to all the data but not the payroll data, select "Manager of org. HR" and "is HR Manager of" then the department or sub-department of attachment.
- **PAYADMIN**: For a person with access to all data, select "Manager org. Rh" and "is payroll manager".

### 3- En cours de réalisation : création du compteur "congé paternité"

3- In progress: creation of the "paternity leave" counter



## Nouveautés / New

### 1) Amélioration de l'Embauche

Afin de rendre votre utilisation toujours plus optimale, une nouvelle étape a été ajoutée dans l'action "Embauche", les centres de coûts.

L'action passe donc de 12 à 13 étapes, avec en étape 6 le choix d'un ou plusieurs centres de coûts à répartir sur le nouveau salarié.

### 1) Improved Hiring

In order to make your use ever more optimal, a new step has been added in the action 'Hire', the cost centers.

The action thus goes from 12 to 13 steps, with in step 6 the choice of one or more cost centers to be spread over the new employee.



Ventil. coûts pour	Salaire	▼ *
Date de début	06 . 09 . 2018	📅 *
Date de fin	31 . 12 . 9999	📅 *

Ajouter	Société	Centre de coûts	Pourcentage
✕ 📌		0809 - 0809 [1000053811]	50,00
✕ 📌		C1 - Cost center 1 [1000044428]	50,00

Précédent Passer **Suivant** Annuler

## 2) Reporting international

Afin de vous faire gagner des clics et donc du temps, les différents noms des sociétés dans le cas de groupe comme des sociétés individuelles sont maintenant sélectionnés par défaut dans la rubrique 'Rapports Généraux'.

### 2) International Reporting

In order to save you clicks and therefore time, the different company names in the group case as for individual company are now selected by default in the 'General Reports' section.

## 3) Changements de législation

Il est désormais possible d'encoder dans HRonline une carte d'impôts sans classe et avec un taux d'imposition à 0, sans pour autant générer une exemption d'impôt.

Pour ce faire, il suffit de renseigner la classe d'impôts "-", le taux 0 sans cocher "Exonération d'impôts".

### 3) Changes in Legislation

In connection with the changes in legislation, it is now possible to encode in HRonline a tax card without class and with a tax rate of 0, without being exempt from tax. To do this, simply enter the tax class "-", the rate 0 without generating a tax exemption.

Rendez-vous au prochain épisode prévu  
après la Version 20.60 d'HRonline

